

Mercredi 28 avril 2021

1<sup>ère</sup> lecture : Ac 12, 24- 13, 5

Évangile : Jn 12, 44-50

*« Je ne suis pas venu juger le monde mais le sauver ».* Comme il nous est bon d'entendre cette parole. Car comme il est facile en effet de juger le monde, de porter contre lui des anathèmes, de le condamner. Certes, il ne s'agit pas d'être aveugle ou naïf mais d'entrer dans l'intention même de Dieu *« car Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son Fils unique. »* (Jn 3, 16)

Ainsi, on ne sauve pas le monde par la force mais, à l'image du Christ Jésus, on le sauve par l'offrande de soi. On le sauve patiemment, gratuitement, bien humblement. On le sauve en le servant et en servant les hommes de ce monde. On le sauve non en le jugeant mais en l'aimant.

Bonne journée

P. Mickaël